

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Présidentielle 2023 : les militants PDG de l'Ogooué-Maritime et du Moyen-Ogooué mobilisés pour la victoire d'Ali Bongo Ondimba

DANS la foulée de la célébration en différé, samedi dernier, du 54e anniversaire du Parti démocratique gabonais (PDG), les militants et sympathisants de ces deux provinces ont invité leur "champion" à se porter candidat à sa propre succession.

J.KOMBILE MOUSSAVOU
Libreville/Gabon

APPEL à candidature du "Distingué camarade président" Ali Bongo Ondimba à sa propre succession par les militants du Parti démocratique gabonais (PDG) de l'Ogooué-Maritime et du Moyen-Ogooué, samedi dernier, à l'occasion de la célébration en différé du 54e anniversaire de leur formation politique.

De toute évidence, il serait difficile de ne pas penser que le PDG, dans toutes ses composantes, ait la boussole désormais rivée sur les élections générales (présidentielle, législatives et locales) de 2023. D'autant plus qu'à Port-Gentil et à Lambarené, les hiérarques et militants du PDG ont redoublé "d'ardeur militante, d'enthousiasme, allégresse et de ferveur" pour donner une dimension certaine à ces événements. Preuve qu'au regard des enjeux actuels, rien ou presque n'a été négligé et que la mobilisation a été de mise. Toute chose laissant à penser qu'après les manifestations au Jardin botanique, le 12 mars dernier, à Libreville, le "rouleau compresseur" est plus



Hiérarques PDG de l'Ogooué-Maritime esquissant le « V » de la victoire pour leur champion, Ali Bongo Ondimba.

que jamais en marche avec l'objectif clairement assumé de réaffirmer son hégémonie sur la vie politique nationale. Vu que cette dynamique devrait très prochainement, selon un chronogramme établi par le secrétariat exécutif, se poursuivre dans les autres provinces du pays.

Quoi qu'il en soit, la fête aura été belle dans la capitale économique et la "Ville du Grand Blanc". Un décor de sons et

lumières à l'identique sur fond duquel les jeunes, femmes, cadres et notables, aux côtés de leurs membres du Comité permanent du Bureau politique (CPBP), du Bureau politique, ont clamé leur attachement à Ali Bongo Ondimba.

De fait, les cadres et militants PDG de l'Ogooué-Maritime ont salué, par la voix du membre du CPBP Pascal Houangni Ambourou, "la détermination du

DCP, Ali Bongo Ondimba, à transcender toutes les difficultés auxquelles la nation est confrontée". Dans la foulée, le secrétaire national chargé de l'Animation politique dans l'Ogooué-Maritime, Albert Richard Royembo, a salué "l'unité politique retrouvée de tous les fils et filles". Non sans avoir invité tous ses "camarades à la vigilance en se détournant des vendeurs d'illusions et semeurs de haine". Tout en lançant un

vibrant appel afin que toute la province offre une "victoire cash et sans bavure au DCP, en reconnaissance aux nombreux investissements dont la province a bénéficié sous son magistère". Et comme un clin d'œil à l'histoire, c'est sur le pont reliant Port-Gentil à Omboue, que les "Pdgistes" marigovéens ont invité leur "champion" à défendre leurs couleurs l'année prochaine. Là où même Ali Bongo Ondimba s'était déclaré candidat à l'élection présidentielle de 2016.

À Lambarené, si la symbolique n'était pas la même, il reste que le message aura été de calibre tout aussi équivalent. Et pour cause, à la foire municipale, tout de go et à l'unisson, la foule a repris le slogan scandé par le secrétaire national chargé de l'Animation politique dans le Moyen-Ogooué, Roger Ekomi Ndong: "Ali Bongo Ondimba notre candidat en 2023, pour une victoire cash et sans ambages!" Pour ce faire, il a invité ses "camarades à mobiliser le terrain".

Comme quoi, dans l'Ogooué-Maritime et le Moyen-Ogooué, le PDG est déjà à l'offensive!

Contrepoint

En ordre de bataille!

J.K.M
Libreville/Gabon

AU-delà des démonstrations de force, et c'est le cas de le dire, manifestées par les militants et militantes du Parti démocratique gabonais (PDG) de l'Ogooué-Maritime et du Moyen-Ogooué, samedi dernier, à l'occasion de la célébration en différé du 54e an-

niversaire de leur formation politique, tout porte à croire que la mobilisation est plus que jamais de mise avec pour objectif principal, la réélection d'Ali Bongo Ondimba en 2023. Pour ce faire, ils n'entendent visiblement pas céder une quelconque once de terrain à leurs adversaires et pourfendeurs. Lesquels, à tort ou à raison, auraient pu croire ou imaginer, après l'atonie constatée au cours de ces

deux dernières années, que le PDG serait moins vigoureux à l'approche des élections générales de 2023.

Manifestement, il n'en est rien. Le récent réaménagement du secrétariat exécutif de cette formation politique laisse à penser que tout est "revenu dans l'ordre". Avec force, ténacité et pragmatisme, le PDG revient à ses fondamentaux et qu'il n'entend plus céder le "monopole"

du terrain à qui que ce soit.

Bref, le message est on ne peut plus clair: "Le PDG est là et bien debout!". Mus par cette réalité, dans la foulée du discours du Distingué camarade président Ali Bongo Ondimba, le 12 mars dernier, au Jardin botanique, les militants et militantes sont sur le pied de guerre. Avec la ferme ambition de défendre, où que ce soit sur le territoire national, leurs couleurs.